

Halbe Million für geschichtliches Zentrum

Grotelüschen verkündet Geldspritze

WILDESHAUSEN „Gute Nachricht für Wildeshausen! Einmal mehr profitiert mein Wahlkreis in dieser Woche von Bundesgeldern“, freut sich die hiesige CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen laut einer Mitteilung über die Gelder für das geplante Urgeschichtliche Zentrum in Wildeshausen. Mit 500 000 Euro aus dem Kulturtopf des Bundes wird die Ausstellung des Museums, das auf dem Gelände

der alten Feuerwehr entstehen soll, laut der Politikerin gefördert.

Die Sanierung der vorhandenen Fahrzeughalle gelte als unwirtschaftlich, es solle eine neue Halle entstehen und der Altbau erhalten bleiben. Dafür werden laut Grotelüschen derzeit etwa vier Millionen Euro veranschlagt, allein gut zwei Millionen für die Sanierung und etwa 1,7 Millionen für den Neubau.

mik